
 
  
 

Gruppo Alpini di Sorbolo 
 
 

VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 21 novembre 2005. 
 
In data 21 novembre 2005, presso “Il Cavone” di Frassinara si è riunito il consiglio direttivo del 
Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
1) Festa del 4-12-2005 
2) Relazione degli Alpini che hanno partecipato al raduno di Milano 
3) Comunicazione accordi sulla “Colletta alimentare”con il sig. Ferroni 
4) Ultime informazioni sulla manifestazione “Al gir àd’la cova dal gosèn” del 15-01-2006. 
5) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione del capo gruppo Zanichelli, impegnato in altra 
riunione. 
Sono presenti alcuni iscritti, come deciso nella riunione precedente. 
La riunione inizia alle ore 21.00. 
 
Riguardo al primo punto si verificano le adesioni e i consiglieri si impegnano ad avvisare 
telefonicamente i ritardatari. Il forno Baga preparerà una maxi-torta per tutti gli intervenuti, 
pertanto è da confermare il menù da 25 € senza il dolce. Il 25-11 Busato ed Alberini prenderanno 
gli ultimi accordi con il ristorante. 
 
Il secondo punto non può essere trattato per l'assenza dei relatori. 
 
Al terzo punto Saccani Paolo informa che il sig. Ferroni ha chiesto l'impegno degli alpini solo per 
il mattino di sabato 26 c.m. Si sono resi disponibili sia alcuni consiglieri che altri iscritti per 
presiedere alla COOP e all'ECU di Sorbolo a Levante. 
 
Per il quarto punto Grandi ha confermato la presenza del coro Monte Orsaro, verrà chiesto al 
Comune di accogliere la richiesta fatta dall'Enopolio ad Alberini per un gazebo da mettere in 
piazza con i loro prodotti. Busato si informerà presso l'ANSPI di Coenzo per l'atrezzatura delle 
caldarroste. Gabba contatterà direttamente il Gruppo Alpini di Folgaria che parteciperà alla 
manifestazione preparando con noi il vin brulè, e con il quale faremo il gemellaggio. 
 
Al quinto punto Saccani mostra ai convenuti alcune bozze dello striscione fatte al computer dopo 
breve discussione ci si accorda e si da mandato allo stesso di portare avanti l'operazione. 
Si sono anche prese in visione la bozze per il gagliardetto ma il consiglio ha deciso di parlarne più 
avanti. 
Si è anche proposto di tenere il “Cavone” come sede provvisoria per le riunioni. 
 
La riunione è stata tolta alle ore 23.00 c/a. 
 

Doc  : Gruppo Alpini Sorbolo (Consiglio Direttivo) -2005-11-21.doc A.N.A. Gruppo di Sorbolo 
Ver  : 0.0 Data: 21/11/2005 Verbale Assemblea Consiglio Direttivo del  21-11-2005 
Aut : Aroldo Busato  

Pagina 1 di 1 


